

Nachruf

Wir trauern um unseren langjährigen Mitarbeiter, Kollegen und Freund

Christoph Walther

der am 20. Januar 2015 im Alter von 74 Jahren verstorben ist.

Seit 1. April 1962 war Herr Walther für unser Unternehmen tätig und als einer der Männer der ersten Stunde maßgeblich am Aufbau unserer deutschlandweiten Vertriebsorganisation beteiligt. Bereits in den ersten Jahren seiner Zugehörigkeit hat er das Fundament für die Außendienststruktur gelegt und Führungsaufgaben übernommen. Er war bis zu seinem gesundheitsbedingten vorzeitigen Ruhestand im Oktober 1999 als Regionalverkaufsleiter tätig.

Herr Walther hat seine ganze Kraft stets dem Wohl des Unternehmens gewidmet. Als väterlicher Freund war er Ratgeber für viele Mitarbeiter unseres Außendienstes. Die Geschäftsleitung schätzte sein fundiertes Wissen, seine langjährige Erfahrung und seine unermüdliche Begeisterung mit der er seine Arbeit in den vielen Jahren seiner Zugehörigkeit ausführte.

Tief bewegt nehmen wir Abschied von einem lebenswürdigen und loyalen Mitarbeiter, den wir immer in guter Erinnerung behalten werden. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Frau und seiner Familie.

Geschäftsleitung, Vertrauensrat und Mitarbeiter
der Adolf Würth GmbH & Co. KG

Künzelsau, den 31. Januar 2015